



# 希望に満ちて

## さいたま市立大門小学校

心豊かで たくましい  
大門小児童の育成  
< 夢と目標をもち、  
生き生きと活動する子ども >



あれから40年

さいたま市立大門小学校  
校長 石川 聡

館岩少年自然の家での二泊三日、5年生の自然体験活動は、改修された新しい施設の中で充実したものになったようです。この経験を今後の学校生活に活かしてくれることを大いに期待しています。

さて、6月23日、大宮高校音楽部の第60回記念定期演奏会が行われました。私が40年前に所属していた部で、今回は特別にOB・OG合同ステージに卒業生が多数参加、来場すると聞いて懐かしくなり、レイボックホールに赴きました。

自分の感覚なので正確ではないかもしれませんが、今の大宮高校音楽部の声も40年前のあの頃の声も、音色はとても似ていて、様々な遠い記憶を思い返しながら聞き入っていました。中学までは音楽とは聴くものであり、自分が演奏・歌唱することなど、音楽の授業以外には全く縁なく過ごしていましたが、高校入学後の部活動見学で、同じ中学から入学した友人に音楽部へ誘われました。見学だけと訪れた音楽室で、発声練習を先輩たちに褒められ煽てられ、いい気持ちになってそのまま入部しました。ただ、声を褒められたのは本当だったようで、もともと声量はあったこと、先生方の指導もあって上達し、歌を歌うことが楽しくて仕方ない3年間でした。



結果、卒業後も歌を続けたい、歌を勉強したいと考えましたが、楽器は全く弾けない身に音楽大学は無理な話。そこで、教育学部の小学校教員養成課程ならば試験には実技がなく、入学後の希望で教科を選べると聞き、その課程に進みました。歌うことを優先して選んだ大学でしたが、アルバイトで始めた塾講師で子どもたちに教えることの楽しさを感じ、そのまま教員の道を選んだことが今の立場につながっているわけですから不思議なものです。



本校PTA主催行事である昨年のPTCでは、プロの音楽家の方々に加えていただき、子どもたちの前で歌を披露する機会をもてました。久々に歌うことの喜び、音楽の素晴らしさを感じることができました。今年度のPTCは演劇ということで、できればミュージカルにしたいと思って探していたところ、本太小学校さんからGADSMITH (ガッドスミス) という元劇団

四季の俳優さんを中心とした実力のあるメンバーがさいたま市で活動されている劇団をご紹介いただきました。先日、公演にご招待いただき観劇してきましたが、とても素晴らしい公演でした。そこで、PTAさんの多大なご協力とご尽力により、GADSMITH劇団によるミュージカルをPTCとして、11月7日に本校の体育館でご公演いただけることになりました。どんなステージになるか今からとても楽しみです。

最後に私ごとで恐縮ですが、6月5日から2週間程の病気療養を取らせていただきました。今後も治療は継続していきますが、経過は順調です。ただ、髪の毛はすっかり抜けてしまい、頭皮保護のため帽子をかぶって生活しています。子どもたちからは「校長先生、どうして帽子をかぶっているの?」と聞かれますが、「お薬で髪の毛が抜けたのだよ」と明るく答えています。ご心配をおかけしておりますが、今後は長期でお休みするようなことはなく、業務は続けられるとのことですので。どうぞ今後ともよろしく願いいたします。